



Helmut Grill

Österreich/Austria

Geboren 1965 in Salzburg. Der Künstler lebt und arbeitet in Wien. Seit 1991 konzentriert er sich voll und ganz auf sein künstlerisches Schaffen, zuvor arbeitete er in der Werbebranche als "digitaler Manipulator von Bildern". Grill experimentiert mit einer Vielzahl von Materialien, er arbeitet in verschiedensten Techniken: Mal kombiniert er Naturkautschuk mit Metall, mal überzieht er Gegenstände mit Flüssiggummi, dann wiederum komponiert er virtuelle Landschaften aus digitalen Bildern. Mit seiner Serie "The Refuge" beschreitet Grill schließlich auch die 3. Dimension. In den letzten 25 Jahren wurden seine Werke im Rahmen von rund 80 internationalen Ausstellungen, auf Festivals und Messen gezeigt. Im Sommer 2016 wird die neueste Serie "Temples" exklusiv bei OSME Gallery in Wien präsentiert. Museumssammlungen: Museum of Modern Art, Salzburg; MUMOK, Wien; Art Gallery of Nova Scotia, Halifax. www.helmutgrill.com

Born 1965 in Salzburg. The artist lives and works in Vienna/Austria. Since 1991 he fully devotes his time to the arts, leaving behind his previous profession as a "digital manipulator" of advertising visuals. Throughout his artistic career Grill experiments with many different materials and diverse techniques: He works with natural rubber in combination with metal, he coats items with liquid rubber, he manipulates digital images and composes virtual landscapes. With his series "The Refuge" he also entered the 3rd dimension. In the last 25 years his works have been presented in more than 80 international exhibitions, festivals and art fairs. In summer 2016 his latest series "Temples" will be presented exclusively at a major solo show at OSME Gallery in Vienna. Museum collections: Museum of Modern Art, Salzburg; MUMOK, Vienna; Art Gallery of Nova Scotia, Halifax.



Inhale love, 2015, Fotografie, 120 x 180 cm

Inhale love, 2015, photography, 120 x 180 cm